Städtische Koordinierungsgruppe "Integration"

Hier: Zwischenbericht über das Projekt "Spielend lernen in Familie und Stadtteil"

<u>Anmeldung</u>

zur Tagesordnung der Sitzung der

Kommission für Integration

vom 29.09.2005

- öffentlich -

I. Sachverhalt:

Das Projekt "Spielend lernen in Familie und Stadtteil" wurde von der stadtinternen Koordinierungsgruppe "Integration" in enger Absprache mit dem Bundesamt für Migration und Flüchtlinge entwickelt. Das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge fördert auch die Durchführung des Projektes mit einer Laufzeit von drei Jahren in der Zeit von Juni 2004 bis Mai 2007.

Mit der Gesamtkoordination des Projektes "Spielend lernen" wurde das Referat für Jugend, Familie und Soziales, Stab Familie, beauftragt.

In beigelegtem Zwischenbericht ist der Projektstand nach Ablauf des ersten Projektjahres ausführlich dargelegt.

II. Beilagen:

Zwischenbericht "Spielend lernen in Familie und Stadtteil", September 2005

III. Beschlussvorschlag

Entfällt, da Bericht

IV. Herrn OBM

Nürnberg, den 12.09.2005 Der Oberbürgermeister